



Vous trouvez difficile de lire la Bible tout seul ?  
**Catéchèse Par la Parole** vous propose une démarche !



Vous constatez des bouleversements au cœur de notre monde ?  
La Parole de Dieu peut devenir une vraie boussole.

Vous regrettez l'absence de repères, une vie en extériorité ?  
**Catéchèse Par la Parole** vous propose une démarche vers l'intériorité  
pour donner un sens à la vie !

**Nous ne savons plus croire !**  
**Mais nous ne savons plus douter vraiment aussi !**

La Parole de Dieu interrogée, questionnée  
peut rejoindre les profondeurs de notre être, de notre existence.  
Elle touche notre cœur et notre intelligence.

**Alors comment la retrouver la Parole de Dieu ?**



Nous avons les outils qu'il vous faut  
pour lire le texte, le comprendre, le questionner,  
apprendre à l'interpréter, l'intérioriser.

**Catéchèse Par la Parole** ouvre une liberté de parole  
pour que chaque récit devienne le miroir de notre vie.

Ne craignez pas !  
Allez sur le site !  
Fouillez, cherchez !  
Perdez-vous dans les nombreuses propositions ...  
et retrouvez-vous !  
Vivez en communauté d'adultes, de jeunes, d'enfants  
une démarche forte  
pour entrer dans la confiance et la fidélité au Dieu de Jésus-Christ !

